



El Ministerio del Deporte de Chile y el cubano Javier Sotomayor premios a la gloria del deporte iberoamericano

Description

(Madrid) La varilla sigue imperturbable en 2,45 metros desde 1993 y Javier Sotomayor vuelve a ser noticia Premio GLORIA Leyenda del Deporte Iberoamericano.

Por Fausto Triana

Nacido en Limonar, en la occidental provincia cubana de Matanzas, el 13 de octubre de 1967, acaba de ser laureado por el jurado de los Premios GLORIA, iniciativa que se realiza por primera vez en la historia, a cargo de SSM-Sports Summit Madrid, una feria de estreno 18 y 19 de junio.

Serán 20 los galardonados en 13 categorías, en una ceremonia que tendrá lugar en el Teatro Albéniz de esta capital el miércoles 18 del mes en curso.

Sotomayor se erige como uno de los mayores símbolos del deporte iberoamericano y Sports Summit no quiso pasar por alto la oportunidad de reverenciarlo.

El 27 de julio de 1993, en Salamanca, España, estableció la primacía en salto alto que cumple 32 años de vigencia. Cuando le he preguntado insistentemente por su opinión sobre el fin de su reinado, la respuesta viene con una sonrisa y la frase: "algún día (...)".

Oro en los Juegos Olímpicos de Barcelona 1992 y plata en Sydney 2000, Sotomayor estará junto con figuras como el exentrenador Toni Nadal, el club América de fútbol de México, Juan Antonio Samaranch (hijo) o el exvoleibolista brasileño Giba.

Con esta primera edición, los Premios GLORIA del Deporte Iberoamericano nacen como un reconocimiento al valor e impacto del deporte y su industria, así como a su capacidad de crecimiento en los próximos años, destacaron los organizadores.

La lista de galardonados es la siguiente:

Premio GLORIA Leyenda del Deporte Iberoamericano

Javier Sotomayor, Cuba. Campeón olímpico y plusmarquista mundial de salto de altura. Su trayectoria, marcada por la excelencia, el carisma y la inspiración, será reconocida con este lauro.

Premio GLORIA a la Educación y Formación en el Deporte

Giba (Gilberto Godoy Filho) – Campeón olímpico de voleibol y MVP en Atenas 2004, plata olímpica en Beijing 2008 y Londres 2012. Tricampeón mundial. Mejor jugador de voleibol de la Historia.

ACADÉMICA, institución líder en educación y conciliación a través del deporte, recoge su director de Desarrollo Internacional

Premio GLORIA a la Excelencia Deportiva

AFA- Asociación de Fútbol Argentino. Reciben el premio por sus éxitos en selecciones, innovación y liderazgo global.

Premio GLORIA a la Inspiración y Logro en el Deporte

Teresa Zabell, España. Bicampeona olímpica de vela, campeona mundial y europea. Presidenta de la Fundación ECOMAR, líder en sostenibilidad marina, impulsora de la igualdad de género y del deporte femenino.

Maribel Martínez de Murguía, España. Oro olímpico en 1992, plata europea en 1995 y pionera como jugadora profesional de hockey sobre hierba, en el extranjero.

Andrea Fuentes, España. Cuatro medallas olímpicas de natación artística, 32 en Mundiales y europeos.

Premio GLORIA al Compromiso con la Inclusión y la Innovación en el Deporte:

Fundación ONCE, en la figura de su director general, José Luis Martínez Donoso.

Premio GLORIA a la Sostenibilidad en el Deporte

Forever Green (Real Betis Balompié). Plataforma ecológica y de sostenibilidad del club para impulsar la acción climática.

Fundación Tigres (México). Brazo social del Club Tigres de Monterrey que promueve la educación, la inclusión y la sostenibilidad a través del deporte como motor de transformación social.

Premio GLORIA de Honor en Valores y Deporte

Toni Nadal. Entrenador de tenis, mentor de Rafa Nadal y conferenciante internacional, por su humildad, trabajo duro, disciplina y resiliencia.

Premio GLORIA a la Trayectoria en Comunicación Deportiva y Plataforma de Comunicación

Diario MARCA.

DAZN

Premio GLORIA al Trabajo en Equipo

RFEF (federación nacional) por los éxitos de la Selección Española de Fútbol Femenina – Campeonas del mundo 2023 y Selección Española de Fútbol Masculina (Eurocopa y Nations League).

Equipo Español de la Copa Davis 2000

Club América (México) – Uno de los clubes más laureados e influyentes de América Latina, el club con más

campeonatos ligeros de la historia de México.

Premio GLORIA a la Innovación y Tecnología en el Deporte

Sportian by Globant– Multinacional tecnológica especializada en soluciones digitales para la industria deportiva.

Premio GLORIA a la Promoción de los Valores Olímpicos para el entendimiento entre los Pueblos

Juan Antonio Samaranch – vicepresidente primero del Comité Olímpico Internacional

Premio GLORIA a la Promoción del Deporte a través de Eventos Deportivos

Ministerio de Deportes de Chile

Premio GLORIA a la Iniciativa Transformadora en el Deporte

MADRING en la figura de Daniel Martínez, vicepresidente ejecutivo de IFEMA Madrid.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025